

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0072/2017/AN

Antragsteller: LINKE/PIRATEN, Bunte Linke
Antragsdatum: 23.10.2017

Federführung:
Dezernat V, Kämmereiamt

Beteiligung:

Betreff:

Mieterbeirat der GGH

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 20. Dezember 2017

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	16.11.2017	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	06.12.2017	N		
Gemeinderat	14.12.2017	N		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 16.11.2017

Ergebnis: verwiesen in den Haupt- und Finanzausschuss

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 06.12.2017

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 14.12.2017

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0072/2017/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Fraktion Die Linke / Piraten

Sahra Mirow (Fraktionsvorsitzende)

Alexander Schestag

Bernd Zieger

Mail: info@linke-piraten-hd.de



An
Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner

Stadt Heidelberg
Rathaus | 69117 Heidelberg
Mail: 01-Sitzungsdienste@heidelberg.de

Heidelberg, 23.10.2017

Tagesordnungspunkt Gemeinderat "Mieterbeirat der GGH"

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen wir gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

"Mieterbeirat der GGH"

1. Bericht der Verwaltung
2. Diskussion/ Aussprache
3. Gegebenenfalls Anträge

Begründung:

Der Gemeinderat hat am 24.02.1972 die Bildung eines Mieterbeirats für die GGH beschlossen. Die turnusgemäße Neuwahl des Mieterbeirats nach 5 Jahren hat bisher nicht stattgefunden. Das GGH-eigene Mietermagazin „domizil“ schreibt in seiner aktuellen Ausgabe vom September 2017, dass sich für die geplante Mieterbeiratswahl im Herbst zu wenige Kandidaten beworben hätten. „Deshalb kann eine Wahl des Mieterbeirats derzeit aus formellen Gründen nicht durchgeführt werden.“

**gezeichnet Fraktionsgemeinschaft DIE LINKE/PIRATEN,
gezeichnet Hildegard Stolz, Bunte Linke**